



- Video Terkait: Aluminium dan tabung plastik..., Pharmaceutical Tablet Press, Peralatan pengemasan..., Mesin pelabelan otomatis untuk..., Garis pengepakan otomatis...

Peralatan otomatis untuk pengepresan tablet dalam produksi farmasi AS

750K tampilan · 10.12.2020 14.541K 541 Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press 597 Video

Peralatan otomatis untuk pengepresan tablet dalam produksi farmasi AS

Pharma-Manager.com Video online produksi dan peralatan laboratorium dari produsen dan pemasok industri farmasi terkemuka.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsubulsky Tulis: info@pharma-manager.com Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82 Skype: RomanTsubulsky

Peralatan farmasi jenis centrifuge untuk pembuangan cairan dalam produksi obat dan bahan baku. Pekerjaan centrifuge didasarkan pada gaya sentrifugal, yang selama rotasi mengeluarkan cairan melalui drum berlubang.

Jenis peralatan pengisi peralatan farmasi. Digunakan dalam produksi farmasi untuk dosis industri obat-obatan. Berat dan kemasan curah digunakan, di mana sebagian dari produk ditimbang atau diukur dengan gelas saji.

Wadah PVC istilah teknologi yang digunakan dalam kemasan obat-obatan farmasi. Ini digunakan oleh spesialis yang berkaitan dengan pembuatan kemasan sel yang kaku untuk obat-obatan dari pita PVC plastik.

Jenis peralatan farmasi konveyor sekrup. Digunakan untuk transfer jarak jauh bahan baku butiran dan bubuk dari tangki penyimpanan ke peralatan proses.

Jenis peralatan farmasi press hidrolik. Digunakan untuk produksi batch industri tablet dengan berat dan ukuran besar. Selain pengepres hidrolik, ada sejumlah besar peralatan tablet: pengepres tablet putar dan pengepres tablet model pneumatik. Pengepresan hidrolik menciptakan gaya tekan maksimum beberapa puluh ton.

Perusahaan farmasi dari Republik Kuba. Jenis mesin carding peralatan pengemas farmasi. Kemasan bekas berbagai barang dalam kotak karton. Selain untuk penyematan barang di mesin kardus, ada fungsi tab pada kertas petunjuk.

Bubuk dalam tas merupakan istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi. Penggunaan bahan gulungan: aluminium foil, kertas laminasi atau film polietilen, dengan komposisi perekat untuk pembentukan tas dengan pengisian selanjutnya dengan bubuk dan butiran. Perusahaan farmasi dari Republik Slowakia.

Jenis produk farmasi kapsul gelatin mulus. Kapsul bulat dengan cangkang gelatin yang kuat di mana berbagai minyak ditempatkan. Mereka digunakan untuk dosis minyak nabati dan lemak obat. Kapsul seamless memiliki ukuran 2 hingga 14 mm. Mereka berbentuk bola.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengereng otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecek dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Adjuster #Pengaturan #Membeli #konsultasi #Pengiriman #review umpan balik #Nyata Oman #Memesan #umpan balik pemilih #bayar #Farmasi #pasar farmasi #Promosi #Perbaikan #Franc Swiss #Hari ini #Penjaga penjara #Dolar Amerika #Sangat #Grosir



Produk

- Jaring kawat baja tahan karat 34 video
Mesin penghancur 37 video
Tekan tablet putar 25 video
Piramida 27 video
Wadah PVC 39 video

- SBLM Peralatan otomatis untuk produksi tablet oval dalam produksi farmasi
LANJUT Peralatan otomatis untuk membersihkan dan memoleskan tablet dalam produksi farmasi Slovakia

Lebih banyak tautan

- Tabung mesin capping genggam 2
Beli pembuat kapsul genggam
Semuanya untuk mengemas paket teh kamar ganda
Kemasan industri peralatan tablet
Memberi label pada mesin untuk label kertas
Saring tas untuk kemasan teh
Lowongan kerja kemasan produksi
Peralatan untuk produksi bubuk saus apel
Lihat paket ampul
Proses persiapan teknologi tepung telur untuk produksi
Perangkat pengeringan beku kering
Mesin pelabelan h1 kep
Mesin industri kemasan otomatis hawo
Teknologi produksi kapsul kapsul gelatin lunak
Garis otomatis untuk ampul kemasan

Anda mungkin juga menyukai ini

- Jalur otomatis untuk produksi tisu basah dengan paket individu alkohol
Peralatan pelabelan otomatis untuk botol plastik dan kaca
Mesin pelabelan otomatis untuk pelabelan label pada botol kaca

Tinggalkan kami komentar

Form for leaving a comment with fields for Name, Email, and Comment.

PHARMA VIDEO

Table with 4 columns: Informasi, Kategori, tautan langsung, Video Terbaru. Contains details about the company, product categories, and recent videos.